

QATAR GAS TRANSPORT COMPANY LTD.(NAKILAT) Q.P.S.C. في شركـة قطـر لنقــل الغــاز المحــدودة (ناقــلات) ش.م.ق.ع

Ref: QGTC / 20000108/2022 **Date:** 28 February 2022

Mr. Nasser Abdullah Al-Abdulghani

Director - Market Operations and Control

Qatar Exchange

Greetings

Subject: The Ordinary and Extraordinary General Assembly Meeting of Qatar Gas

Transport Company Ltd. (Nakilat)

Referring to the subject above, we want to inform you that Qatar Gas Transport Company Ltd. (Nakilat) held its Ordinary and Extraordinary General Assembly Meeting, on Monday, 28/2/2022, and endorsed its agenda items. In this regard, we attach to you a copy of the endorsed Agenda and the AGM/EGM Press Release.

Best Regards,

السيد/ ناصر عبدالله العبدالغني المحترم مدير ادارة عمليات السوق والمراقبة بورصة قطر

تحية طبية وبعد،،

الموضوع: إجتماع الجمعية العامة العادية وغير العادية لشركة قطر لنقل الغاز المحدودة (ناقلات)

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، أود إحاطتكم بأنه قد تم عقد اجتماع الجمعية العامة العادية وغير العادية لشركة قطر لنقل الغاز المحدودة (ناقلات)، مساء يوم "الإثنين" الموافق 2022/2/28، وتمت المصادقة على بنود جدول الاعمال. وفي هذا الخصوص نُرفق لكم نسخة من جدول الاعمال المصادق عليه والبيان الصحفي لاجتماع الجمعية العامة العادية وغير العادية.

وتفضلوا بقبول فائق الإحترام والتقدير،،،

Fotios Zeritis
Head of Investor Relations

Attachments:

1- Endorsed Agenda

2- Press Release

فوتس زيرات رئيس قسم علاقات المستثمرين

مرفقات:

1- جدول الإعمال المصادق عليه

2- البيان الصحفي









ناقلات: الجمعية العامة غير العادية تصادق على بنود جدول الاعمال

تم عقد اجتماع الجمعية العامة غير العادية لشركة ناقلات يوم الإثنين الموافق 2022/2/28م، إلكترونياً باستخدام تطبيق "ZOOM"، وقد تمت مناقشة جميع بنود جدول أعمال الاجتماع، والمصادقة على بنود جدول الاعمال كما يلي:

جدول أعمال الجمعية العامة العادية

- 1. تمت المصادقة على التعديلات المقترحة على النظام الأساسي للشركة والتي تم نشرها على الموقع الالكتروني الرسمي للشركة (www.nakilat.com).
 - 2. تمت المصادقة على رفع نسبة تملك غير القطريين في رأسمال الشركة من 49% إلى 100%، وإتخاذ الإجراءات القانونية المُقررة لذلك.

Nakilat: The EGM Endorses Items on its Agenda

The Extraordinary General Assembly of Nakilat was held on Monday February 28th, 2022, electronically using "Zoom" application. The discussion covered all the points on the meeting agenda and endorsed the following items:

Agenda of the Extraordinary General Assembly:

- 1. Approved the amendments to the Company's Articles of Association, which are published on the Company's official website (www.nakilat.com).
- 2. Approved raising the percentage of non-Qatari ownership in the company's capital from 49% to 100%, and taking the necessary legal measures for that.





شركة ناقلات تعقد الجمعية العامة العادية وغير العادية للمساهمين

الدوحة، قطر – 28 فبراير 2022: عقدت اليوم شركة ناقلات اجتماع الجمعية العامة العادية والجمعية العامة غير العادية برئاسة سعادة الدكتور محمد بن صالح السادة، رئيس مجلس إدارة الشركة.

وشهد اجتماع الجمعية العامة غير العادية، الذي انعقد إلكترونياً باستخدام تطبيق "ZOOM"، اعتماد جميع بنود جدول الأعمال.

أما اجتماع الجمعية العادية، الذي انعقد كذلك افتراضيا فقد ناقش النتائج المالية الموحدة، حيث حققت الشركة ربحًا صافيًا قدره 1,354 مليون ريال قطري في عام 2021 بزيادة قدرها 16.7%. وفي هذا الشأن، تم اعتماد جميع بنود جدول الأعمال خلال اجتماع الجمعية العامة العادية.

وعقب استعراض أنشطة شركة ناقلات ونتائجها المالية لعام 2021، أشاد رئيس مجلس الإدارة بقدرة الشركة على التأقلم والصمود طوال فترة الجائحة المتواصلة. فهذا الالتزام الراسخ بتحقيق التميز التشغيلي قد مكّن الشركة من ضمان استمرارية أعمالها وتحقيق القيمة المتوخاة لمساهميها وعملائها في الوقت الذي تتقدم فيه الشركة بخطى نحو تحقيق رؤيتها بأن تصبح شركة عالمية رائدة في مجال نقل الغاز الطبيعي المسال وأن تسهم في الوقت نفسه في تطوير قطاع الصناعات البحرية والشحن البحري في دولة قطر.

تجدر الإشارة إلى أن شركة ناقلات مضت قدمًا في تنفيذ خططها التوسعية بإضافة سفينتين متطورتين تكنولوجيًا وحديثتي البناء إلى أسطولها من ناقلات الغاز الطبيعي المسال خلال العام الماضي، ما يعكس التزامها الراسخ بالابتكار والاستدامة والتميز التشغيلي. وقد أتاح هذا الإنجاز للشركة توفير قدرة استيعابية أكبر ومرونة إضافية لعملائها، كما منحها ميزة تنافسية أكبر في قطاع نقل الطاقة. كذلك أسهم هذا الإنجاز في تعزيز جهودها الرامية إلى الحد من انبعاثاتها الكربونية وتطبيق ممارسات الاستدامة في عملياتها في الوقت الذي تنامت فيه بوتيرة سريعة أنشطتها في قطاع الشحن البحري العالمي.

وفي سياق متصل، شكّل التغير المناخي موضوع نقاش واسع في دوائر القطاع خلال عام 2021، إذ إنه يأتي في صميم القيم الأساسية لشركة ناقلات ورسالتها الرامية إلى صون البيئة. وكان من دواعي فخرنا إصدار النسخة الأولى من تقرير الشركة حول القضايا البيئية والاجتماعية وحوكمة الشركات في سبيل استكمال جهود الشركة على صعيد تنفيذ عملياتها التشغيلية بشفافية ومسؤولية. وسلط التقرير الضوء على مختلف الوسائل التي انتهجتها الشركة من أجل تمكين النمو المستدام في جميع عملياتها بما يؤثر إيجابًا على أفراد الشركة ومجتمعها وببئتها.





من جانبه، صرح المهندس عبدالله السليطي، الرئيس التنفيذي لشركة ناقلات، قائلاً: "واصلت شركة ناقلات تحقيق النجاح واجتياز التحديات، وهو ما تجلى في أدائنا المتميز على المستويين التشغيلي والمالي لهذا العام. ولا شك أن أدائنا المالي القوي خير شاهد على جهودنا المنسقة. فعلى الرغم من التعديل المفاجئ لبرتوكولات الصحة والسلامة بهدف تعزيزها، استطاعت ناقلات ضمان استمرارية عملياتها بسلاسة، ويعزى الفضل في ذلك إلى التحول الرقمي على مستوى الشركة على مدار السنوات القليلة الماضية. فلقد أجرينا تحديثات كبيرة للنظم والبنية الأساسية الرقمية وعززنا الإجراءات الأمنية في مقار عملنا وعلى متن سفننا، وذلك في إطار جهودنا لضمان الاستعداد لإدارة المخاطر والحفاظ على استمرارية الأعمال. وفي خضم التحديات التي اكتنفت قطاع الأعمال، ظلت الشركة ثابتة في التزامها بتنفيذ استراتيجياتها والمحافظة على الكفاءة التشغيلية، والعمل في الوقت نفسه على ضمان الانضباط المالي في جميع عمليات الشحن والخدمات البحرية."

وختامًا، أعرب أعضاء مجلس إدارة شركة ناقلات عن عميق الشركة والتقدير لجميع الجهات المعنية، بما في ذلك شركة قطر للطاقة على الدعم المتواصل لأنشطة ناقلات، وللقائمين على إدارة المدن الصناعية لتعاونهم مع الإدارة التشغيلية لحوض إرحمة بن جابر الجلاهمة لبناء السفن وإصلاحها. كما تقدم أعضاء المجلس بخالص الشكر والتقدير لشركة قطر غاز، المستأجر الأكبر لسفن شركة ناقلات وشريكها الاستراتيجي، على دورها المحوري في ضمان الأداء المالي القوي للشركة. كما توجه مجلس الإدارة بالشكر والتقدير لجميع شركاء ناقلات وللمساهمين الأفاضل ولطاقم الإدارة والموظفين والبحارة على جهودهم وتفانيهم ودعمهم الدائم لأعمال الشركة خلال عام 2021. وفي النهاية، أعرب أعضاء مجلس الإدارة عن أطيب التمنيات لجميع الأطراف المعنية، بما في ذلك مجلس الإدارة الجديد الذي جرى انتخابه في عام 2022.

-انتھی-





Nakilat holds Annual General Meeting and Extraordinary General Meeting for Shareholders

Doha, Qatar – 28 Feb 2022: Nakilat held its Annual General Meeting (AGM) and Extraordinary General Meeting (EGM) today, chaired by His Excellency Dr. Mohammed bin Saleh Al Sada, the Chairman of Nakilat's Board of Directors.

During the EGM which held electronically using Zoom application, all items on the agenda were approved.

During the AGM held electronically using Zoom application, the Group discussed the consolidated earnings results with a net profit of QR 1,354 million in 2021, an increase of 16.7%. All items on the agenda were also approved during the AGM.

Following an overview of the Nakilat's activities and financial results in 2021, the Chairman commended the company for staying resilient throughout the ongoing pandemic. This steadfast commitment to operational excellence has ensured business continuity and value creation for its shareholders and customers, as Nakilat steers ahead with its vision to be the global leader in LNG transportation whilst contributing towards the development of Qatar's shipping and maritime industry.

The company followed through its expansion plans with the addition of two technologically advanced LNG carrier newbuilds during the past year, demonstrating commitment to innovation, sustainability, and operational excellence. This allowed Nakilat to provide greater fleet capacity and flexibility to its customers and gave the company a significant competitive advantage in the energy transportation sector. Moreover, this contributed towards the company's efforts at reducing its carbon footprint and operating sustainably apace growing its international shipping portfolio.

Climate change was a topic of much discussion in the industry in 2021, one that closely aligned with Nakilat's core values and mission to protect the environment. Nakilat was proud to launch its inaugural Environmental, Social, and Governance (ESG) Report, which complements the company's efforts at operating transparently and responsibly. The report highlighted the various





ways in which Nakilat was enabling sustainable growth across its operations to positively impact its people, the community and environment.

Nakilat Chief Executive Officer Eng. Abdullah Fadhalah Al Sulaiti said: "Nakilat continued to demonstrate great resilience, as reflected in our operational and financial performance for the year. Our outstanding financial performance in 2021 is a testament to our concerted efforts. Despite the sudden adjustment to enhanced health and safety protocols, Nakilat managed to ensure seamless continuity of its operations, primarily due to the company-wide digital transformation that had taken place over the past few years. We have done significant upgrades to our digital infrastructures, systems enhancements and other security features at all worksites, including onboard our vessels, as part of our risk management and business continuity preparedness. Amid the challenging business landscape, Nakilat remained steadfast in executing our strategies, sustaining operational efficiencies while ensuring fiscal discipline across all our shipping and maritime operations."

Nakilat's Board of Directors expressed their appreciation to all relevant authorities, including QatarEnergy for its ongoing support of Nakilat's activities, to QE Industrial Cities for its co-operation with the Erhama Bin Jaber Al Jalahma Shipyard, and strategic partner and long-term charterer Qatargas in playing a significant role to ensure Nakilat's robust financial performance. The Board also extended their appreciation to all of Nakilat's partners, shareholders, management, employees and seafarers for their continued dedication and support in 2021. On a final note, the Board of Directors extended their best wishes to all parties including the new board members elected in 2022.

-Ends-